

## عرض بنك الخليج والخطوط الجوية التركية

▪ الرمز الترويجي للعرض هو GULF2026

▪ العرض متاح لحاملي بطاقات بنك الخليج الائتمانية و الدفع المسبق.

▪ نسبة الخصم 15 % على السعر الأساسي فقط، ولا يطبق الخصم على الضرائب أو الرسوم الإضافية.

▪ يسري العرض على رحلات الذهاب والعودة لدرجة الاقتصادية ولدرجة رجال الأعمال من الكويت إلى جميع الوجهات على متن الخطوط الجوية التركية.

▪ يسري العرض على التذاكر الصادرة لغايه 31 ديسمبر 2026، على أن يكون السفر حتى 31 مارس 2027.

▪ الفترات المحظورة للرحلات المغادرة من الكويت التي لا يسري عليها العرض :

- 15 فبراير 2026 - 18 فبراير 2026

- 15 مارس 2026 - 22 مارس 2026

- 22 مايو 2026 - 27 مايو 2026

- 20 يونيو 2026 - 30 يونيو 2026

- 15 ديسمبر 2026 - 31 ديسمبر 2026

- 5 مارس 2027 - 9 مارس 2027

▪ في حال الإلغاء أو الاسترجاع أو لإعادة إصدار التذكرة، تطبق الشروط والاحكام بحسب فئة التذكرة، وفي حال تطلب الأمر إجراء دفعة ما، قد يختلف السعر حسب حالة الرحلة.

▪ لا يجوز دمج هذا العرض مع أي عروض أو خصومات أخرى تقدمها الخطوط الجوية التركية (ذوي الاحتياجات الخاصة، الأطفال، الرضع، الطلاب، وغيرها).

▪ العرض يسري فقط على التذاكر التي يتم شراؤها عبر تطبيق الخطوط الجوية التركية أو الموقع الإلكتروني [www.turkishairlines.com](http://www.turkishairlines.com)

▪ سيتم عرض مبلغ الخصم وإجمالي السعر المخفض في صفحة الدفع بعد اختيار طريقة الدفع وإدخال الرمز الترويجي في خانة "الرمز الترويجي".

▪ العرض صالح فقط على الرحلات المجدولة التي تشغلها الخطوط الجوية التركية، ولا يشمل الرحلات بنظام الرمز المشترك أو رحلات طيران AJet ، أو رحلات شركات الطيران الشريكة في Star Alliance

▪ تحتفظ الخطوط الجوية التركية وبنك الخليج بالحق في تغيير الشروط والأحكام والتعاريف، أو أي معلومات أخرى تتعلق بالعرض، كما بإمكانها إلغاء العرض.

▪ تطبق الشروط الخاصة بفئة التذاكر في حال إجراء تعديل أو إلغاء، لا يسري الخصم على التذاكر الصادرة بعد إجراء التعديل أو الإلغاء.

▪ يمكن الاستفادة من العرض لعدة مرات.

▪ العرض محدود لـ 1000 مقعد فقط، وينتهي العرض فور استنفاد هذا العدد.

## Gulf Bank Turkish Airlines Campaign

- The campaign promotion code is 'GULF2026'
- Gulf Bank Credit and Prepaid cardholders are eligible.
- The discount rate is 15% off the base fare only, the discount is not applicable on taxes or surcharges.
- The discount is valid on round trip Economy & Business Class flights from Kuwait to all destinations with Turkish Airlines.
- The campaign is valid for tickets issued until December 31, 2026, with travel dates until March 31, 2027.
- Blackout periods for flights departing from Kuwait:
  - 15/FEB/2026 - 18/FEB/2026
  - 15/MAR/2026 - 22/MAR/2026
  - 22/MAY/2026 - 27/MAY/2026
  - 20/JUN/2026 - 30/JUN/2026
  - 15/DEC/2026 - 31/DEC/2026
  - 05/MAR/2027 - 09/MAR/2027
- In the case of cancellation, refund and reissue, fare class rules and conditions apply. If payment is required, the amount may vary depending on the flight status.
- This campaign cannot be combined with other campaigns and discounts published by Turkish Airlines (disabled, child, infant, student, etc.).
- The offer is only valid for the tickets purchased through Turkish Airlines mobile app and [www.turkishairlines.com](http://www.turkishairlines.com) website.
- The discount amount and the total discounted fare will be displayed on the payment page after selecting the payment type and entering the promotional code in the "Promo Code" field.
- The related campaign is only valid on scheduled flights operated by Turkish Airlines; It is not valid on Turkish Airlines codeshare flights, AJet flights or Star Alliance partner airline flights.
- Turkish Airlines and Gulf Bank reserve the right to change terms and conditions, definitions, other information pertaining to the special offer, and cancel the offer.
- Fare class rules apply in case of changes and cancellations. Discount does not apply to tickets issued after a change and/or cancellation.
- Offer is valid for multiple redemptions.
- The entire campaign is valid for 1000 seats, once fulfilled the campaign will end.